

Un réveil en fanfare pour l'APAL

Le Républicain Lorrain – 06 mai 2023



on pouvait même trouver chaussure à son pied sur un étal, à condition de bien chercher. Photo RL

L'Apal a signé son retour avec un vide-greniers

Le réveil de l'association Les Vignes de Saint-Antoine (Apal), après un long sommeil, a été somptueux. Pour son premier vide-greniers, toutes les places disponibles dans la rue Jean-Jaurès, à Guénange, ont été prises d'assaut par les vendeurs le dimanche 30 avril. Quant aux acheteurs et promeneurs, ils ont déambulé sous une journée ensoleillée pour trouver l'objet rare ou insolite. Le stand de casse-croute-frites a été dévalisé rapidement. Organisateurs et vendeurs ont été plus que satisfaits de leur journée en plein-air. Le prochain vide-greniers aura lieu le jeudi 18 mai, de 8 h à 17 h boulevard du Parc, organisé par le Conseil de fabrique de la paroisse./Photo RL